
中学校へ入学して約１か月を過ごしてきました。余裕をもって朝早く登校する人が多く、遅
刻をする人はほとんどいません。元気よくさわやかな挨拶の声が響いています。授業や係活動
等に一生懸命取り組んでいる姿からは、徐々に中学校生活に慣れてきていることが感じられま
す。これからは、授業に加えて部活動や生徒会活動も本格的に始まります。中学生としての自
覚と責任がより必要になってきます。上級生の姿をよく見て、一つ一つの活動に一生懸命取り
組んでいってください。

さて、高山校外学習が近づいてきました。事前学習では、各班での話合い活動で、見学場所
や食事場所を楽しそうに考える姿をよく見かけました。校外学習は、高山の歴史や文化を学ぶ
だけでなく、班別活動を通して互いに認め合い、新しい人間関係を築くことも大きな目的の一
つです。ご家庭でもぜひ話を聞いてあげて下さい。

５月の行事予定 学級役員紹介
＜敬称略＞

１日（金） 生徒総会
７日（木） 生徒会委員会 １組 委員長 石坂 亜蓮

１１日（月） 心電図検査 副委員長 道下 円香
２１日（木） 家庭訪問 田中校下 書記 美谷 佳寛 滝口 芽依

中間考査のため部活動停止 議長 江野本直希 森 柚希
（２８日まで）

２組 委員長 魚躬 凜
２２日（金） 家庭訪問 南部校下 副委員長 川岸 美奈
２３日（土） 土曜学習 書記 森田 舞斗 萩原 麻衣

１年生リレーカーニバル 議長 石川 大翔 加藤 瞳来
２５日（月） 家庭訪問 西部校下
２６日（火） 家庭訪問 寺家校下 ３組 委員長 柳渓 恭太郎
２８日（木） 中間考査 ６限無し 副委員長 横田 帆南
２９日（金） 中間考査 ６限無し 書記 山口 智生 堀田 愛

議長 細岡 俊佑 島浦 敬子
６月の主な予定

４組 委員長 今泉 雄大
４日（木）眼科検診 副委員長 上野 朱理
５日（金）避難訓練 書記 椎名 有羽 上田 莉理華

１６日（火）聴覚検査 議長 青山 大輝 高原 涼
２０日（土）新川地区大会
２１日（日）新川地区大会 ５組 委員長 青山 紘大
２７日（土）土曜授業 副委員長 高田 もあ
２９日（月）～７月１日（水） 書記 前田 柊斗 佐川 藍美

期末考査 議長 大浦 悠雅 伊藤 綾音

＊予定は変更になることも ６組 委員長 唐島田 遼
あります 副委員長 小出 杏柚奈

書記 川村 慶 宮井 琉那
議長 宮ヶ丁 瑞己 吉田 芽愛

第 1 学年 学年だより 平成２７年５月１日発行

かがやき
～一人一人が輝くように～



中学生になって

私は中学生は、大人への第一歩だと思いま 中学生になって私は苦手なことを進んでた
す。まわりに合わせるのではなく、自分の意 くさん取り組みたいです。特に勉強で苦手な
志・意見をしっかりもつ事で、しゃべった事 社会と数学をたくさん勉強し、苦手なことを
のない人とも仲よくなれると思います。それ 逆に得意にしたいです。苦手な事だけでなく、
は、大人になっても言える事で、就職しても いろいろな事にも取り組んでみたいです。ま
知らない人ばかりだと思うので、そこでどれ た、私のクラスの４組を楽しく明るいクラス、
だけ認められるかという事と同じだと思いま 他のクラスの人がうらやましくなるようなク
す。だから私は、まわりに合わせる事ばかり ラスにしていきたいと思います。そのために
でなく、一人の人として意志・意見をもって は、みんなとのきずなを深めて協力し合うこ
中学校生活を送りたいと思います。中学校生 とが大切だと思っています。このことをこれ
活の中で大人になるための、とてもよい「一 から取り組んで勉強も友情も頑張っていきた
歩」を踏み出せたらいいなと思います。 いです。

（１組 水野 もえか） （４組 岩城 ののか）

私は中学生になり、小学校との違いを改め 中学生になる前、私の心の中は不安でいっぱ
て感じました。主に部活動や規律の厳しさ、 いでした。「友だちができなかったらどうし
他にも教科によって先生がかわることなど驚 よう」とか「勉強についていけなかったらど
くことがたくさんありました。そんな中でも うしよう」などずっとそんな事を考えていま
しっかりと中学１年生の学習を身に付け、毎 した。しかし、普通に友だちもできたし、分
日授業の復習を怠らないようにしていきたい からないところは先生が丁寧に教えてくださ
です。 いました。先輩方もとても優しくて不安がい

また、２年後には部活動見学で見た２，３ っきに吹き飛びました。これからは、けじめ
年生のような優しく信頼されるような３年生 をしっかりつけてよりよい中学校生活になる
になるために、日々努力をしていきたいと思 ように勉強面でも部活面でも努力を忘れずに
います。 （２組 川岸 璃実）頑張っていきたいです。みんなと協力し、助

け合い、楽しい思い出を作りたいです。
（５組 横川 ゆり）

私が中学生になって頑張りたいことは、部
活動と委員会です。理由は、３年間一生懸命 中学生になると、いろいろな事が増えてき
に取り組むことで「３年間続けてよかったな」ました。その分楽しみだけど、不安もありま
と思えるように努力したいからです。 す。僕が一番頑張る事は、友だちを大切にす

部活動では、みんなと協力して中学校生活 る事です。確かに勉強や委員会など大変な事
を楽しく過ごしたいです。委員会では、クラ もあるけれど、それも全て友達がいれば何と
スや学年の役に立てるように決められたこと かなると思っています。できた友だちや仲間
をしっかりとして、クラスや学年がもっとよ を大切にすれば不安も無くなるはずなので、
くなって、みんなが楽しく過ごせるようなこ 全ては友達や仲間を大切にして、学校生活３
とを進んで自分からできるようになりたいで 年間を楽しんでいこうと思います。
す。 （３組 神凉 奈緖）

（６組 砂子 創知）


